
Protokoll Mitgliederversammlung des 
Fördervereins   

„Freunde der Kita Wildenbruchstraße“ 

 
17.10.2023, 20:00 Uhr, online Meeting  
Die Tagesordnung  

1. Begrüßung, Tagesordnung, Protokollführung  
2. Zukunft Vorstand FV / Vorstandswahlen 
3. Kassenstand 
4. Veranstaltungen 
5. Projekte 
6. Sonstiges 

 
Anwesend sind 6 Personen: Valeska Fimberger, Michael Lüdke, Alexander Peric, Melanie Gramlich, 
Andreas Boegner, Sara Diefenbach 

  

   TOP  Notizen  

1.   Tagesordnung und Protokollführung  • Begrüßung durch Valeska Fimberger  

• Protokollant Alexander Peric  

2.   Diskussion Zukunft Vorstand FV • Isabell Roloff hat Interesse das Amt der 
Schatzmeisterin zu übernehmen 

• Abseits von Isabell wenig bis keine 
Resonanz 

• Gemeinsame Diskussion, folgendes 
Vorgehen wird festgelegt, um die 
Sichtbarkeit des FVs, das Engagement für 
diesen und den persönlichen Austausch zu 
fördern: 

a) 9.11.23 Micha und Valeska werden im 
persönlichen Gespräch über FV informieren, 
Flyer verteilen und Interessierte für 
Samstag, den 11.11. werben 

b) 11.11.23 parallel zum Flohmarkt findet um 
11:00 Uhr ein Treffen des Fördervereins für 
Kennenlernen/Austausch/Diskussion statt 

c) 27.11. (Montag) 20:00 Uhr nächste 
Mitgliederversammlung mit Vorstandswahl 

3.  Kassenstand • 3513,33 €, 3000€ für Nestschaukel noch nicht 
abgebucht 

• Micha überprüft Zahlungseingänge, gibt 
Rückmeldung, ggf. individuelle Erinnerung 

4.  Veranstaltungen  Was lief gut? Was könnte man verbessern?  

3.6.23   Flohmarkt • 256€ eingenommen 

Frühling/ 
Sommer 

 Kuchenverkauf • Erfolgreich, viele Kuchen wurden gebacken 

7.7.23  Sommerfest • 55€ eingenommen mit Würstchenverkauf 

8.9.23  Harzer Kiezfest • ca. 150€ eingenommen durch 
Kuchenverkauf 



9.9.23  Baumscheibenfest • 100€ eingenommen, leider neben Vorstand 
nur 1 Elternpaar mitgemacht 

Geplant: 
  

11.11.23  Flohmarkt  • Um 11:00 Uhr Treffen des Fördervereins für 
Kennenlernen/Austausch/Diskussion 

27.11.23 
20:00  

 Mitgliederversammlung  • Vorstandswahl 

15.12.23  Weihnachtsmarkt • Verkauf von Waffeln / Glühwein etc. (wird 
am 27.11. festgelegt) 

   Vorstandstreffen mit Kitaleitung  • Termin erst sinnvoll nach 
Vorstandsneuwahl 

• Jahreskalender ausreichend / zu voll ? 

• Priorisierung von Projekten 

Feb/März  Elterncafe • Raum und Zeit zum Kennenlernen bei Cafe 
und Kuchen, v.a. für Krippeneltern eine 
Möglichkeit sich auszutauschen 

4.  Projekte    

   Spendenbox Edeka 
  

• Seit September hängt neben dem 
Pfandautomat im Edeka Heidelberger 
Straße eine Spendenbox für Pfandzettel 

   Nestschaukel • Gerüst bereits aufgestellt, kann in ca. 4 
Wochen in Betrieb genommen werden 

   Kita-Flyer  • Erfolgreich beendet  

5.  Sonstiges    

  Sichtbarkeit des FV bei Aktionen 
verbessern 

• Valeska erkundigt sich bzgl. Kosten einer 
FV-Bannerproduktion 

   Webauftritt des FV   • Melanie Gramlich hakt nach ob die 
Fördervereinswebadresse in die Kitamails 
aufgenommen werden kann  

  
Ende der MV um 21:30 Uhr  
  
 


